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Pérez, campeón en los 50, 100 y 400 metros libre S6 en las versiones de Guadalajara 2011 y Toronto 2015,
recibió la renovación del panel que analiza las clasificaciones médico-funcional.

La grata noticia fue anunciada a JIT por su preparador Ernesto Garrido, durante la sesión de entrenamientos de
este martes en el magnífico Centro Acuático de la Villa Deportiva Nacional (Videna).

«Eso le permite competir ahora y en otros eventos hasta que llegue su nueva revisión.

Esta es la categoría en que ha obtenido todos sus logros», especificó Garrido sobre el campeón paralímpico de los
100 metros en Río de Janeiro 2016, y quien tiene la marca mundial de esa distancia desde la justa continental
vivida en la ciudad canadiense.

«Hasta el 2023, a las puertas de los Paralímpicos de París, no volverá a ser revisado. Se hizo justicia aquí por el
mismo panel que lo clasificó primero, al deshacer la opinión del tribunal que en Sao Paulo lo había catalogado
como S7», opinó Garrido sobre la decisión respecto a uno de los mejores paranadadores llegados a esta urbe.

Sobre otros dictámenes de la comisión médica, el entrenador dijo que Yaumara Casero quedó en S9 y Noel Pérez
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pasó a S9, una más que la presentada en la inscripción. «Ahora estamos más confiados en los propósitos con que
vinimos», aseguró Garrido.

Muy motivado estaba el granmense Pérez en la alberca, donde fue visitado por el vicepresidente primero del Inder,
Raúl Fornés Valenciano, quien encabeza la delegación cubana.

El directivo asistió a una parte de la sesión junto a otro grupo de la jefatura, tras visitar a los tres atletas de tiro en
el polígono de la base aérea Las Palmas.

En las instalaciones de la Videna igualmente departió con los de tenis de mesa y atletismo.
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